
REQUERIMENTO No 38/08 
 

    
  
      Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, 

nos termos regimentais, o envio de ofício de aplaus os e 
congratulações ao Sr. José Luiz da Silva Neves, Pre sidente do Clube 
Off Road Guaralama 4 x 4, pela realização do 2º Pas seio Ecológico 
Turístico de Guararema,  no último dia 26 de julho,  oportunidade em 
que o evento proporcionou o acesso de um grande núm ero de 
participantes e assistentes. 

 
 
 
       Justificativa 
 

   
 
     Através da realização do Clube Off Road 
Guaralama 4 x 4, que tem o Sr. José Luiz da Silva N eves como 
Presidente, um cem números de participantes e assis tentes visitaram o 
município de Guararema e puderem contemplar a belís sima paisagem de 
Guararema, rica em acidentes geográficos e de mata,  grande parte 
nativa, integrante da resquício da mata atlântica.  
 
                           O segundo passeio ecológ ico turístico de 
Guararema realizado no dia 26 próximo passado compr eendeu a 
realização do in door de regularidade e velocidade no Morro do 
Gerbásio, no período da manhã e passeio por diverso s pontos 
turísticos do município no período da tarde, que co ntou com cem 
participantes, aproximadamente. 
 
     Além de proporcionar acorrida dos 
participantes e espectadores de bom poder aquisitiv o, o evento pode, 
ainda, trazer um acalento aos internos do Asilo São  Vicente de Paula 
de nosso Município, uma vez que diversos cobertores , lençóis, 
toalhas, travesseiros, fraldas, meias e outros prod utos desse gênero, 
foram entregues àquela instituição. 
 
                           O evento foi realizado m ercê esforço e 
empenho pessoal do presidente do Clube OFF Road Gua ralama 4 x 4 – Sr. 
José Luiz da Silva Neves, que não poupou os seus es forços para 
mobilizar os participantes e que eles trouxessem, a lém da alegria do 
evento, o acalanto aos internos do Asilo. 
 
                           O Sr. José Luiz da Silva  Neves merece 
todos os elogios, pois, que é, com a promoção como a aqui realizada 
pela segunda vez, um entusiasta que muito contribui  para o 
desenvolvimento das atividades turísticas e esporti vas, razão pela 
qual esperamos que continue ele promovendo não apen as um passeio 
anual em nossas terras, mas que possa promover outr os eventos de 



igual ou maior envergadura, de forma a incrementar as atividades 
turísticas no município, contribuindo para o seu de senvolvimento. 
 

 
Sala das Sessões, 29 de julho de 2008 
 
 
     LAERTE MOREIRA JUNIOR 
       Vereador 
 
 

 


